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[1937] 現地報告「ワールドカップの喧騒と南ア」①  2010年7月1日 20時2分

レオン さん  e-mail 

『かけはし』のホームページに、次の記事が載っていました。 
 
かけはし７2010.7.5号 
寄稿 
現地報告「ワールドカップの喧騒と南ア」 
社会的矛盾の顕在化と煽られるナショナリズム 
福島康真（在ケープタウン） 
  
あらゆるメディアがサッカー・ワールドカップで持ちきりだ。アパルトヘイト体制を脱した
南アで、アフリカ初のワールドカップが行われたことも大きな注目を集めている。南ア・
ケープタウン在住の福島康真さんに世界規模のスポーツイベントにわく南ア社会の現
実を報告してもらった。（編集部） 
 
ギリギリで開催にこぎつけた 
  
果たして間に合って準備できるのか……多くの人々の予想をくつがえし、南アフリカで
は六月十一日にサッカーのワールドカップが始まった。ケープタウンでは一週間前ま
ではいたる所で道路工事が続けられ、開催日前日にも中心部の道路脇で芝生を張り
付ける作業が行われていたし、ジョハネスバーグ（ヨハネスブルク）では空港から中心
部に向かう高速道路の整備工事も完成せずに作業が中断され、アフリカの金融の中
心街サントン地区と空港を結ぶ新たに作られた高速鉄道ハウトレインは、かろうじて開
催二日前に運行を開始したものの、サントン駅は未だに完成せずにトタンで覆われた
まま。 
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ぎりぎりセーフで始まったスポーツの大イベントだが、「お祭り」の雰囲気が出てきたの
は、開催一週間前くらいからだろうか。サイドミラーに南ア国旗がデザインされたカバ
ーをつけ、応援する国の国旗をウインドウに取り付けた車が町を走り始め、空港やシ
ョッピングモールではサッカーの応援グッズのブブゼラが鳴り響き始め、自分の応援
する国の国旗を窓に飾る家が出始めたのも、この頃からだ。（続く）

[1936] 中国最大級の精力剤販売店   2010年7月1日 16時27分

 漢方中華  さん  e-mail 

中国最大級の精力剤販売店 - 漢方中華 
 
新入荷製品 : 
アメリカOptimRxペニス増大カプセル 安全な陰茎の拡大の丸薬  
http://www.cnkanpou.com/product.php?id=179 
 
蟻力神(イーリーシン)  100%正规品ということは当社が保証できます。 
http://www.cnkanpou.com/product.php?id=178 
 
フェロモン香水 ２重の効果 
http://www.cnkanpou.com/product.php?id=177 
 
カベルタ（CAVERTA） バイアグラと全く同等の効果 
http://www.cnkanpou.com/product.php?id=36&t=favourable 
 
特価製品:http://www.cnkanpou.com/products.php?favourable=1&t=favourable 
 
 
 
 
中国最大級の精力剤販売店 - 漢方中華 
 
新入荷製品 : 
アメリカOptimRxペニス増大カプセル 安全な陰茎の拡大の丸薬  
http://www.kanpoucn.com/product.php?id=290 
 
蟻力神(イーリーシン)  100%正规品ということは当社が保証できます。 
http://www.kanpoucn.com/product.php?id=289 
 
フェロモン香水 ２重の効果 
http://www.kanpoucn.com/product.php?id=288 
 
特価製品:http://www.kanpoucn.com/products.php?t=price 
 

[1935] 「トロッコ」  2010年6月26日 12時49分

レオン さん  e-mail 
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「トロッコ」（原作 芥川龍之介／監督 川口浩史／出演 尾野真千子、原田賢人、ホ
ン・リウら）を観ました。 
 
しみじみした良い映画でした。 
 
「僕は、台湾人？ 日本人？」「大きくなったら自分で、決めなさい」という会話が、私に
は印象に残りました。  
 
その質には、批判があるかも知れません。でも、戦後日本は、日本軍国主義の否定
の上に出発したはずです。戦後ドイツが、ナチズムの否定の上に出発したように、で
す。 
 
この映画は、もう少し日本軍国主義批判をはっきりさせるべきだったのではないか、と
私は思いました。 
 
トロッコ 公式サイト 
http://www.torocco-movie.com/

[1934] 自立支援法改定案／民主・自民・公明・社民・国民新――障害者抜きで法案
づくり／共産党――反対を貫く  2010年6月26日 11時57分

レオン さん  e-mail 

『しんぶん赤旗』のホームページに、次の記事が載っていました。 
 
2010年6月24日(木)「しんぶん赤旗」 
自立支援法改定案 
民主・自民・公明・社民・国民新――障害者抜きで法案づくり 
共産党――反対を貫く 
 
障害者の議論を無視して突然、持ち出された障害者自立支援法改定案。廃案になり
ましたが、一連の経過のなかで、障害者抜きで法案づくりを進めた民主・自民・公明・
社民・国民新の各党と、反対を貫いた日本共産党という政党構図が鮮明になりまし
た。 
 
障害者に重い負担を強いてきた自立支援法については、廃止後の福祉制度のあり方
や廃止までの緊急課題を、障害者も参加した内閣府の「障がい者制度改革推進会
議」で議論を重ねてきました。 
 
その議論を無視して５月２８日の衆院厚生労働委員会に突然、持ち出されたのが自
立支援法改定案です。自民・公明議員が４月２７日に提出した案と、民主・社民・国民
新の議員らが５月２６日に提出した案を両者が取り下げ、委員会提案として一本化し
たものです。 
 
「自立支援法の枠組みを廃止するのではなく、足らざる部分を直す」（田村議員）という
自公案に、廃止の立場の民主・社民が乗るという異常な事態となりました。 
 
民主党は、「改定案は廃止までのつなぎ」と言い訳しましたが、時限立法ではなく自立
支援法延命につながるものでした。社民党は、「時限立法にならなかった」という理由
で、採決では反対しましたが、障害者抜きで法案づくりを進めた責任はまぬがれませ
ん。 
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日本共産党は５月２８日の衆院厚労委で高橋ちづ子議員が、６月１日の参院厚労委
では小池あきら議員が追及。参院厚労委で質問・討論を行ったのは小池氏だけでし
た。社民党は福島瑞穂党首が出席しましたが意見表明しませんでした。 
 
国会閉会日の１６日、３日連続の障害者の国会行動を激励していた小池氏の携帯電
話に「廃案」の情報が入り、報告すると、歓声がわき起こりました。 
 
障害者の運動と手を携え国会論戦を進めた日本共産党の議席の値打ちがはっきりし
た瞬間でした。（柴田善太） 
 
自立支援法改定案／民主・自民・公明・社民・国民新――障害者抜きで法案づくり／
共産党――反対を貫く 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-06-24/2010062404_02_1.html 
 
……障害者自立支援法は、改定ではなく、廃止してほしいですね。

[1933] セカンド冷房故障中  2010年6月25日 19時58分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
銀杏企画セカンドでは、冷房が故障して暑い中作業しています。 
先日は管理人さんが、面談室で作業していて、翌日、体調不良で早退しました。 
メンバーさんも暑さに少々参っているようです。 
故障はいつ治るのか不安です。 
これからの猛暑の前、冷房なしで作業するのは職員さんにとっても、メンバーさんにと
っても大変だと思います。 
早く冷房を修理して欲しいところです。 

[1932] ゴーン社長の報酬、８億９千万円 日産株主総会  2010年6月25日 8時21分

レオン さん  e-mail 

「asahi.com」に、次の記事が載っていました。 
 
ゴーン社長の報酬、８億９千万円 日産株主総会 
2010年6月23日12時0分 
 
日産自動車は２３日開いた株主総会で、２０１０年３月期にカルロス・ゴーン社長に支
払った役員報酬が、約８億９千万円だったことを明らかにした。  
 
ゴーン社長は「報酬は会社の業績と個人の実績に加え、同程度の売り上げがある他
の企業などと比較して決めている」と説明。今回の基準となった０９年３月期決算は世
界同時不況による販売減が響き、連結営業損益が１３７９億円の赤字だった。  
 
日産は総会の招集通知に関する資料で、社外取締役を除く取締役１０人に対し、計１
６億９千万円の報酬を支払ったと公表している。ゴーン社長がこのうち、半分を占めて
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いたことになる。  
 
ゴーン社長は日産の親会社の仏ルノーでも会長と最高経営責任者を務めている。０９
年のルノーでの役員報酬は約１２４万ユーロ（約１億３８００万円）だった。  
 
日本では、１億円以上の役員報酬を受け取った役員は、その額とともに有価証券報
告書で開示することが義務付けられた。株主総会での公表も相次いでいる。ストック
オプション（自社株購入権）の受け取りを除いた例では、ソニーがハワード・ストリンガ
ー会長兼社長に約４億１千万円を支払ったことが明らかになっている。  
 
asahi.com(朝日新聞社）：ゴーン社長の報酬、８億９千万円 日産株主総会 - ビジネ
ス・経済 
http://www.asahi.com/business/update/0623/TKY201006230194.html 
 
……８億９千万円というのは、年収でしょうか。この社会って、「狂っている」のではな
いでしょうか。

[1931] 政権交代、そして…：検証・マニフェスト／３ 障害者自立支援法の見直し ／
秋田③  2010年6月22日 14時0分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
石川施設長は現行法を「施設の設置基準緩和で地域の支援を受けやすくなるなど、メ
リットもあった」と認める。半面、国の厳しい財政事情を理由に方針が左右されること
への戸惑いは消えない。 
 「障害が重いほど国が支えるべきだが、新法についても財源ありきの議論にならざ
るを得ないのではないか」 
 渡辺さんにも不安がある。次女の障害者年金は年１００万円弱。通所施設での工賃
は月５０００円ほど。それでも次女の自立心を尊重し、工賃を「給料」、施設へ通うこと
を「仕事に行く」と言っている。 
 夫と共働きでさしあたっての生活に問題はないが、自分たちの老後はどうなるのか。 
 「将来自立するのには十分でない。本人ができる仕事に就いて十分な給料をもらえ
る仕組みであってほしい」【岡田悟】＝つづく 
 
 
記事の中で「障害者でも出来る仕事」とありますが、現実問題なかなか仕事を見つけ
るのは難しいと思います。 
私の個人的見解ですが、強い社会保障による国や企業に支えられた障がい者新法
が制定されること願って止みません。

[1930] 政権交代、そして…：検証・マニフェスト／３ 障害者自立支援法の見直し ／
秋田②  2010年6月22日 13時59分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 

Page 5 of 7銀杏企画三丁目の掲示板

2010/07/03http://www.h3.dion.ne.jp/cgi-bin/ezboard/ichou3/1



 

先程の記事の続きです。 
 
知的障害のある次女（２７）が秋田市内の通所施設に通い織物や犬用クッキー製造、
リサイクルなどに取り組む秋田市の渡辺禎子さん（５５）は当初「娘がいわば“会社”に
行くのに、なぜお金を払わないといけないのかと感じた」と振り返る。 
 サンワーク六郷では法施行直後、通所していた身体障害者１７人中５人が契約をや
めた。自己負担が作業の工賃を上回った影響が大きく、自宅などで過ごすようになっ
たケースが多いとみられる。 
    ◇   ◇ 
 同様の問題は全国で起き、強い批判を受けて国は自公政権時代から負担上限を引
き下げるなど軽減措置を実施。政権交代後は住民税非課税世帯については無料化し
た。 
 民主党はマニフェストで同法の廃止を訴え、政権交代後は１２年中にこれに代わる
新法の国会提出を目指している。 
 だが石川施設長は現在の無料化について「同居する配偶者が非課税対象外なら適
用されない。身体障害者の配偶者は生活を支えるため就労しているケースが多いの
に」と指摘。さらに「課題は１割負担だけではない。現場レベルの困難をどれだけ詰め
て議論しているのか、新法の方向性は見えない」と訴える。 
    ◇   ◇ 
 障害者自立支援法の施行は、施設側の経営も圧迫した。 
 国から施設へのサービス提供の報酬は月額から日払いに。サンワーク六郷の収入
も大きく落ち込んだ。石川施設長は「国は『障害者が通所を休んだ分だけ経費も減る』
と言ったが、職員の勤務や給与まで日割りにするわけにはいかない」と語る。 
 また同法では、障害の重さによって障害者を６段階に区分。障害者が受けられるサ
ービスを制限し、施設側への報酬額や従業員の配置人数も定めた。 
 渡辺さんは市の担当者から、次女が服を自分で着られるか、食事を一人で取れるか
などを聞かれたが、形式的で一人一人に合った認定はされないのではと感じた。「本
人や保護者が選ぶ施設に通えるのが一番いい。区分にとらわれず、子供の行きたい
施設に行かせたい」と語る。 

[1929] 政権交代、そして…：検証・マニフェスト／３ 障害者自立支援法の見直し ／
秋田①  2010年6月22日 13時45分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
今夏の参院選で民主党が自立支援法の廃止をまたまたマニフェストに掲げてますが、
菅政権になって一体どう改正しようとしているのでしょうか？ 
優先順位からいって、財政再建が優先課題に置かれることが予想されますが、障害
者の問題は又、先送りされるのでしょうか？ 
 
毎日新聞が政権交代後の障害者自立支援法の問題について取材してますので引用
します。 
 
◇「１割負担」以外にも課題 
 ビニールシートの敷かれた倉庫。さまざまな年齢の数人が飲料ケースなどに腰か
け、はけで竹ざおに赤と白のペンキを黙々と塗っていく。 
 身体、知的障害者合わせて約１００人が利用する美郷町の通所施設・サンワーク六
郷での、町から請け負った雪道の目印「スノーポール」作り。通所者は他にも職業訓
練の一環として、比内地鶏の飼育やパン製造・販売も手がけている。 
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パスワード  削除番号    

 作業で得る工賃は一般的に高くないが、やりがいや働く意欲の向上という効果は大
きい。ただその仕事で利益が出るにはなかなか至らない。 
 石川悦郎施設長は「民間企業が障害者の十分な受け皿となっていない現状では、
施設が働く場を提供するしかない。ただ十分な給与を払う形態にするのは難しい」と語
る。 
    ◇   ◇ 
 ０６年度に障害者自立支援法が施行された。身体、知的、精神の３障害を一元化す
るとともに就労支援を強化して障害者の自立につなげるのが目的。国の財政負担軽
減の狙いもあって、サービス利用は原則として一律１割負担となった。 
 物品製造などの作業も「働くための訓練」で、入浴や食事の支援を受けるのと同様
にサービス利用と位置づける。それでも以前は利用料が所得に応じて決まり低所得
者はわずかな負担で済んだ。しかし新制度では、障害者の手取りを大きく上回る利用
料がかかるケースが多くなった。 
 
次に続きます。

[1925] 愛と正義  2010年6月20日 14時12分

レオン さん  e-mail 

昔のアメリカ映画（西部劇）では、「先住民は悪・白人は善」として描かれていました。
でも、ケビン・コスナー監督・主演の「ダンス・ウィズ・ウルブズ」は、その前提を覆しまし
た。同作品は、第６３回アカデミー賞作品賞を受賞しました。 
 
戦争中の日本映画では、「日本軍国主義が善」として描かれていたようです。 
 
戦争中のドイツ映画では、「ナチスが善」として描かれていたのかも知れません。 
 
全ての映画に当てはまることかどうか、分かりません。でも、多くの場合、民衆が映画
に求めているものは、愛と正義なのではないでしょうか。 
 
いかなる愛か、いかなる正義か、そこに「新しい進歩的な内容」が含まれているかどう
か。作品として優れているかどうか。それらによって、その映画が傑作かどうか、が決
まるのかも知れません。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1937 記事削除
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